

Der Baubegleitkreis

## Weh-Zeh – so geht's weiter!

Liebe Interessierte an der WC-Sanierung

Nach den positiven Rückmeldungen möchten wir gerne weiter in Planung und Durchführung der Sanierung der Toiletten vorangehen, der Herbst naht. Wir treffen uns am

## Mittwoch, den 28. September 2011 18.00 Uhr in der Bibliothek

## Zur Erinnerung:

Folgendes soll nun in die Wege geleitet werden:

- Die Fliesen an den Außenwänden werden abgeschlagen, da hatte ein Vater sich dankenswerter Weise im Vorfeld schon bereit erklärt, die anderen Fliesen werden überklebt.
- Zur Gestaltung werden gezielt Eltern angesprochen, die eine Gestaltung mit den Kindern zusammen entwickeln und durchführen wollen in Zusammenarbeit mit den Klassenlehrern der Klassen 4 – 8.
- Ein Vorschlag ist, mit den Kindern Fliesen zu gestalten und herzustellen, z.B. als Fries oder einzelne Fliesen, die in der Fläche eingebracht werden. Dabei kann externe Unterstützung in Anspruch genommen werden.
- Als Fliesengrundfarbe der WCs sollte weiß genommen werden, so sind die größten Gestaltungsmöglichkeiten für die Fliesen der Kinder und weiterer Gestaltungen gegeben. Der Boden könnte eine graue Fliese erhalten, analog der neuen Küche.
- Die Trennwände der WC-Kabinen sind sehr stabil und sollen beibehalten werden. Sie sollen gestrichen und dann in die Gestaltung mit einbezogen (z.B. von den Schülern bemalt) werden.

Zeitlich wird in den Herbstferien mit der technischen Umsetzung begonnen. Die gestalterischen Maßnahmen sind aber nicht zwingend an die Bauarbeiten gekoppelt, so dass im Anschluss an die Herbstferien nach und nach mit der Ausgestaltung der WCs begonnen werden kann.

Wir bitten an dieser Stelle noch mal um Unterstützung:

## Wer möchte mit den Schülern zusammen bei der Gestaltung der WCs helfen?

Unsere Bauvorhaben